

Pesan Pangdam V/Brw kepada 1.250 Mahasiswa UNMER

Achmad Sarjono - JATIM.MATAPUBLIK.CO.ID

May 28, 2023 - 13:39



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A dampingi Pangdam V/Brw Mayjend TNI Farid Makruf M.A pada acara rapat terbuka Senat Universitas Merdeka Malang hari ke-2 dalam rangka Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pasca Sarjana semester Ganjil Tahun. Akademik 2022/2023 Universitas Merdeka Malang bertempat di Gedung Balai Merdeka Universitas Merdeka Malang Jl. Terusan Raya Dieng No 62 - 64 Kel. Pisangcandi Kec Sukun Kota Malang, Minggu (28/5/2023).



Sambutan Rektor Unmer Malang Prof. Dr. Anwar Sanusi SE Ucapan selamat kepada seluruh peserta Wisuda yang telah berprestasi dan orang tua wisuda yang telah mempercayakan dan mengantarkan peserta didik untuk mengikuti kompetensi pendidikan di Unmer Malang, " ucapnya.

Setelah lulus ini akan banyak tantangan kedepan menuju masa depan sehingga saudara wisuda harus dapat mengimplementasikan apa yang sudah diajarkan dikampus Unmer Malang serta jaga nama baik Kampus dan Alumni Unmer Malang memasuki dunia kerja yang serba canggih menuntut para pelaku kerja yang baru lulus harus dapat menguasainya," jelasnya.



Dalam sambutan Pangdam V /Brw Mayjend TNI Farid Makruf M.A, pada saat saya mengambil gelar master of art di University of school, perasaan saya pada saat itu sama dengan kalian gembira bangga dan sebagainya tetapi saya baru menyadari bahwa kelulusan ini adalah awal dari perjalanan kita untuk menempuh karir yang lebih baik lagi.

Menjadi seorang sarjana maka cara berpikirnya harus juga cara berpikir yang akademik terutama dalam memecahkan masalah hal baru bagi kalian, Saya ingin mengatakan bahwa untuk menghadapi tantangan Global saat ini di mana keterbukaan informasi kecepatan informasi, maka harus memiliki sebuah kemampuan yang disebut kemampuan analisis dan sintesa.

Diakhir Sambutannya Pangdam menambahkan, Perkuat Network kalian sesama kawan, dengan senior bahkan dengan dunia untuk bisa mendapatkan apa yang kalian cita-citakan. (Penrem 083/Bdj)